

DÍA MUNDIAL DE LA LIBERTAD DE PRENSA

3 DE MAYO (S)



EN MÉXICO HAY CERCA DE 30 MIL PERSONAS PERIODISTAS



Su trabajo **es indispensable para entender las problemáticas** que nos afectan:

- · Recopilan información
- Analizan
- · Dan contexto
- ·Investigan
- · Denuncian

La CDHCM reconoce el trabajo de las personas periodistas para la construcción de una mejor sociedad, así como en la transparencia y la rendición de cuentas.

Proteger a las personas periodistas garantiza la libertad de expresión y el acceso a la información de todas y todos.